



新宮ジュニアオーシャンズ！パート優勝！！

12月20日に、今津運動公園球技場（福岡市）で行われた「コロナに負けるな！ちびっこティーボール※大会」に、町スポーツ協会所属新宮ジュニアオーシャンズの3年生以下のメンバーが出場しました。コロナ禍で試合数も減り、普段なかなか試合に出られないにも関わらず、見事パート優勝を果たしました。1年生や2年生も楽しんで一緒にプレーすることができました。

※ティーボールとは

野球やソフトボールに類似したゲームです。本塁プレートの後方に置いたバッティングティーにボールを乗せ、その止まったボールを打者が打つため、投手がないことが特徴です。



▲パート優勝で笑顔のメンバー

とびうめ教育表彰式



▲岩井先生（中央左）と石川先生（中央右）

1月13日に役場で令和2年度とびうめ教育表彰式が行われ、県教育庁福岡教育事務所副所長から2人の先生に賞状が授与されました。

宮川教育長から、今後も新宮町や県全体のために力を発揮するよう励ましの言葉が送られました。受賞した先生からは、感謝の言葉とともにこれからの決意が述べられました。

【福岡県公立学校優秀教職員】

新宮北小学校 栄養教諭 石川佳子先生

【福岡県公立学校教育マイスター】

新宮東中学校 教諭 岩井浩先生

新宮町功勞表彰

2月9日に、新宮町表彰規程に基づき表彰を行いました。永年にわたり町政のさまざまな分野に貢献された人を功勞表彰・町民表彰するものです。

今回は、三原義賢さん（下府1）と森久子さん（夜白1）が受賞されました。



三原義賢さん



森久子さん

三原義賢さん

【主な功績】

新宮町人権擁護委員
平成13年から18年間

森久子さん

【主な功績】

新宮町民生児童委員
平成13年から6年間
新宮町人権擁護委員
平成20年から12年間

柔道の県大会で入賞！ 6年生最後の思い出



▲最後の大会で活躍した新宮少年柔道クラブ

12月27日に、福岡武道館で第37回福岡県少年柔道選手権大会が行われました。コロナ禍でほとんどの大会が中止となるなか、例年6月に行われていた大会が、時期を変更して本年度最後の大会として6年生に限定して行われました。

町スポーツ協会所属の新宮少年柔道クラブからは、男子6人女子3人が出場し、日ごろの練習の成果を発揮して好成績を収めました。全員が試合ができたことの喜びを分かち合い、中学生になっても柔道を頑張りたいと嬉しそうに話してくれました。

【個人戦】

女子40kg級 準優勝 松岡成美(杜の宮)
男子65kg級 第3位 吉武慶次(下府2)

※敬称略

全国いじめ問題子供サミットに 新宮中が参加しました

1月23日に開催された文部科学省主催の「全国いじめ問題子供サミット」に、県内の中学校代表として新宮中3年生で旧生徒会役員の南七花さん(緑ヶ浜)、濱崎あいさん(緑ヶ浜)、青山翔太さん(杜の宮)が参加しました。

本来ならば東京で開催されるのですが、本年度は全国47自治体から71校193人の小・中学生がオンラインで意見を交わしました。

参加した3人は、新宮中におけるいじめゼロ宣言を全校生徒で作り上げるまでの取り組みや、新宮中学校区の小学校と連携して取り組むいじめゼロ運動について発表しました。

他県の中学生からの質問に答え、意見交流の場では自分たちから意見を発表するなど、貴重な体験となりました。新生徒会役員の2年生も先輩の姿から多くを学んだようでした。2月25日には、新宮中学校区と新宮東中学校区の代表生徒がオンラインで集まり「いじめゼロサミット」が行われる予定です。

